

KINDERKULTURMONAT – PM - 29. September 2015



KinderKulturMonat Berlin

Kontakt Presse

Regine Wosnitza
presse@kinderkulturmonat.de
Telefon: 030 - 516 348 56
Mobil: 0171 - 1935364

EINLADUNG ZUR PRESSEKONFERENZ UND AUSSTELLUNG

Im Oktober 2015 beteiligen sich 52 Berliner Kulturorte an der Kampagne KinderKulturMonat. Mehrere Tausend Kinder und ihre Eltern werden zu den über 100 Veranstaltungen erwartet. Wir laden Sie ein zur Pressekonferenz und Ausstellung

Am 3. Oktober startet der KinderKulturMonat mit 18 Veranstaltungen. An den 4 Wochenenden öffnen 52 Kulturorte, darunter die Villa Liebermann, das Tanzteam Step bei Step, die Berliner Philharmoniker, die Stiftung Kunstforum der Berliner Volksbank und Museum für Kommunikation ihre Türen und bieten Kindern gratis Workshops, Führungen und Mitmachaktionen an. Im gesamten Monat erwarten wir über 5.000 Besucherinnen bei den verschiedenen Angeboten.

Das Programm des KinderKulturMonats wird begleitet von KinderKultur-Parcours in Schulen und in offenen Ferienangeboten. Am 9. Oktober sind die ersten Kreativergebnisse in der Ausstellung im Young Arts zu sehen.

Pressekonferenz und Ausstellung

Freitag, den 9. Oktober 2015 um 11 Uhr

Young Arts Neukölln, Donaustraße 42, 12043 Berlin

Anmeldung presse@kinderkulturmonat.de

Gefördert durch:

 **Stiftung Berliner Sparkasse**
von Bürgerinnen und Bürgern für Berlin


Jugend- und Familienstiftung
des Landes Berlin
Stiftung des öffentlichen Rechts

KINDERKULTURMONAT – PM - 29. September 2015

Der KinderKulturMonat Berlin ist einmalig in Deutschland

Seit 2012 organisiert der WerkStadt Kulturverein e.V. die Kampagne KinderKulturMonat in Berlin und bietet jährlich im Oktober Kultur pur für Kinder zwischen 4 und 12 Jahren.

In diesem Jahr beteiligen sich 52 Kulturorte, darunter die Deutsche Bank Kunsthalle, die Berlinische Galerie, die Junge Staatsoper, das Haus am Waldsee, das Bröhan Museum, das Alliierten Museum, das Naturkundemuseum, der Kreativraum an der Galerie im Körnerpark, die Medienwerkstatt "junge lichtburg", das Anne Frank Zentrum, das Fabriktheater Moabit, das Figurentheater Grashüpfer mit kreativen Angeboten. Sie alle ermuntern Kinder und ihre (Groß-)Eltern dazu, die vielen Kulturorte ihrer Stadt zu besuchen und für sich zu entdecken. Die Kinder kommen bei kostenlosem Eintritt einen Monat lang in den Genuß von Kultur und können in Workshops und Veranstaltungen auch ihre Kreativität entdecken.

Diese Bündelung der Angebote erhöht die Wahrnehmung für die Wichtigkeit kultureller Bildung in unserer Gesellschaft. Die teilnehmenden Kulturorte sind der Überzeugung, dass Kinder früh mit Kultur in Berührung kommen sollten und lernen sollten, sich kreativ auszudrücken. Dies geschieht zu Gunsten des Kulturverständnisses in der Gesellschaft, aber vor allem für die Zukunft des einzelnen Kindes. So ist der KinderKulturMonat auch eine Öffentlichkeitskampagne für Kultur und Kreativität.

Zur Ausstellung

Am 9. Oktober werden im Young Arts die kreativen Ergebnisse des ersten KinderKultur-Parcours präsentiert. Diese entstanden in einer Lernreise, die Neuköllner Grundschülerinnen vom 5. bis 8. Oktober gemeinsam mit internationalen Künstlern unternehmen. Sie besuchen das Ägyptische Museum, das Klingende Museum, das Neuköllner Schattentheater, das Puppentheatermuseum Neukölln und das Brücke Museum und arbeiten anschließend zu dem Erlebten kreativ mit Pinsel, Kamera und Bastelmaterialien.

Die Struktur der insgesamt 7 Kinderkultur-Parcours, die im Oktober in Berliner Grundschulen stattfinden, besteht immer aus Ausflügen zu Kulturorten und kreativer Arbeit zu einem Thema. An jedem Freitag im Oktober werden die Arbeiten der Workshops im Young Arts Neukölln präsentiert.

Pressebilder unter www.kinderkulturmonat.de/de/presse/pressebilder

Informationen und Anmeldung

für Kinder und ihre (Groß-)Eltern

über die Webseite des KinderKulturMonats 2015: www.kinderkulturmonat.de

telefonisch: 030 - 51634856

Foto: Nikolaus Schrot, Deutsche Bank Kunsthalle, 2014